



# 飛翔

令和4年度  
名古屋市立愛知小学校

5年学年だより  
1月号

## 明けまして おめでとうございます

新しい年が始まりました。新年を迎え、子どもたちも気持ちを新たに頑張ろうという思いを抱いていることと思います。また、今年目標を話し合ったご家庭もあるかと思います。

3学期はとても短く、あっという間に過ぎてしまいます。学習面だけでなく生活面でも、来年度最高学年となる自覚をもった行動ができるよう、気を引き締めていきたいと思います。今年も昨年同様、ご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。



### 1月の学習予定

国語	事実と意見を結びつけて書こう
社会	わたしたちの生活と環境
算数	円と正多角形 割合のグラフ
理科	電磁石の性質
音楽	ききどころを見つけて ずれの音楽を楽しもう
図工	ほり進めて刷り重ねて
家庭科	物を生かして住みやすく ミシンにトライ！ 手作りで楽しい生活
体育	なわとびと持久走 バスケットボール
外国語	Challenge Time 2 Welcome to Japan.
道徳	自由とは さまざまな人の立場を考えて
あゆち	広がれ私たちの未来

### 学習用具の確認をお願いいたします。

ノートや油性ペン（黒）など、残り少ない物は用意をお願いします。

**道具箱**は1月12日（木）までに持ってきてください。中身は以下の通りです。

- 色鉛筆
- はさみ
- スティックのり
- セロハンテープ
- コンパス
- 三角定規
- 分度器
- 新聞紙
- 接着剤

※ 必要のないものや、余分なものは学校には持っていかないようご家庭でもお声掛けください。

### お知らせ

#### ☆下校時刻の変更について☆

12月の学校だよりでもお知らせしましたが、校内研修のため、1月24日（火）・27日（金）・31日（火）がB帯になります。通常より下校時刻が早まります。ご了承ください。

## 5年生の様子

### 芸術鑑賞会 ～チャン・ビンさんとセッション～

12月12日(月)に、二胡奏者のチャン・ビンさんをお招きして、芸術鑑賞会をしました。二胡をはじめ、いろんな楽器を紹介してもらったり、4・5・6年生とチャン・ビンさんとで「もののけ姫」を合奏したりと、すてきな芸術鑑賞会になりました。



### 校外学習 ～榎塚味噌・柳川瀬公園 ・三菱自動車岡崎製作所～

12月14日(水)には、校外学習で、榎塚味噌の工場や、三菱自動車岡崎製作所の見学に行きました。榎塚味噌の味噌は愛知小の給食で使われているもので、当日は普段絶対に見ることのできない、味噌蔵の中を見せてもらったり、おいしい味噌汁を飲ませてもらったりしました。三菱自動車岡崎製作所では、説明を聞きながら、自動車の製造工程を間近に見ることができました。味やにおい、音、迫力など五感を働かせながら、教科書には載っていないことをたくさん知ることができました。



#### 榎塚味噌の 社長さんの話



#### 柳川瀬公園で、ちょっと一息

